

No. 41484

February 20, 2025

Le 20 février 2025

BETWEEN:

Alexander Shaulov and
Shaulov Family Trust

Applicants

- and -

Ville de Sainte-Marthe-sur-le-Lac,
Attorney General of Quebec, AECOM
Consultants Inc., Claude F. Lefebvre,
Marc Gendron Junior and
Atkinsréalis Canada Inc.

Respondents

- and -

Mutuelle des municipalités du Québec

Intervener

JUDGMENT

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal served and filed by Alexander Shaulov is granted. The motion for a stay of execution served and filed by Alexander Shaulov is dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the

ENTRE :

Alexander Shaulov et
Shaulov Family Trust

Demandeurs

- et -

Ville de Sainte-Marthe-sur-le-Lac,
procureur général du Québec, Consultants
AECOM inc., Claude F. Lefebvre,
Marc Gendron Junior et
Atkinsréalis Canada Inc.

Intimés

- et -

Mutuelle des municipalités du Québec

Intervenante

JUGEMENT

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel signifiée et déposée par Alexander Shaulov est accueillie. La requête visant à obtenir un sursis d'exécution signifiée et déposée par Alexander Shaulov est rejetée. La demande d'autorisation

No. 41484

Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-700274-244, 2024 QCCA 987, dated August 2, 2024, served and filed by Alexander Shaulov, is dismissed with costs. The application for leave to appeal from the same judgment of the Court of Appeal of Quebec and the motions, served and filed in the name of Shaulov Family Trust, are quashed pursuant to s. 44 of the *Supreme Court Act*.

d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-700274-244, 2024 QCCA 987, daté du 2 août 2024, signifiée et déposée par Alexander Shaulov, est rejetée avec dépens. La demande d'autorisation d'appel quant à ce même arrêt de la Cour d'appel du Québec et les requêtes, signifiées et déposées au nom de Shaulov Family Trust, sont cassées en vertu de l'art. 44 de la *Loi sur la Cour suprême*.

J.S.C.C.
J.C.S.C.